
Заседание Совета здоровья 
 
Протокол № 2      от     26.04.2011 
Начало  15. 00          Окончание     15.30.                                                                        
Присутствовали: 

• Ljubov Fomina – esinaine (direktor) 
• Tatjana Baikova – sotsialpedagoog 
• Oksana Gukova – algklassijuhataja, hoolekogu esindaja 
• Rima Imaeva – bioloogia õpetaja 
• Jelena Staršova – käsitöö õpetaja 
• Katrin Kongo  - medõde 
• Maria Nikitina -  (Kooli Õpilasomavalitsuse esindaja) 

  
Отсутствуют: 
• Natalja Varakina- huvialajuht 
• Marjam Malõševa – majandusalajuhatja 
• Nina Moissejeva – kehaline kasvatuse õpetajate ainesektsiooni juhataja 
• Andrei Antonov– (Narva Linnaarstiteenistus, peaarst)  
 
 

Повестка дня: 
1. ознакомление с SWOT анализом ситуации в школе; 
2. выборы приоритетов при составлении плана работы на следующий год. 

 
Ход собрания: 
По первому вопросу Л.А. Фомина представила обобщенный SWOT анализ, 

прокомментировала особенности составления и результатов. 
 
По второму вопросу Л.А. Фомина предложила выбрать направления деятельности на 
следующий учебный год, чтобы составить планирование. 
Предполагаемые направления в работе Совета по здоровью: 

1. Безопасная учебная среда; 
2. Здоровое питание 

3. Школьная заболеваемость и травматизм; 
4. Мероприятия и проекты; 
5. Сквозная тема в учебной программе; 
6. Вредные привычки. 

При обсуждении проблемных областей, выработали предложения для администрации: 
1. Изыскивать возможность реновации стадиона и обновления спортивного 

инвентаря 
2. По мере наличия средств заменять  освещение (особенно обратить внимание на 

кабинеты в начальных классах) 
3. Закончить замену окон на 1 и 2 этажах корпуса А. 
4. Восстановить ограждение школьной территории. 
5. Для популяризации здоровье - сберегающего направления развивать внеклассную и 

проектную деятельность. 
6. Включить в план внеклассных мероприятий на следующий год деятельность на 

продвижение здорового образа жизни. 
7. Сделать анализ продукции в школьном буфете и предложить руководству по 

питанию изъять вредные продукты из продажи в школьном буфете 
8. Осуществлять контроль за качеством дежурства, организовать дежурство в 

переходе в крыло начальной школы.. 



9. Сделать в доступном для учеников и учителей месте стенд с информацией о 
правильном и безопасном питании 

10. Осуществлять контроль за качеством пищи и меню. 
 
Наиболее острой проблемой в школе на данном этапе является школьная 

заболеваемость, травматизм и наличие вредных привычек. Члены Совета предложили 
в своей работе направить усилие на уменьшение и профилактику перечисленных проблем 
через составление целевых программ: 

• Профилактика нарушения осанки; 
• Профилактика нарушения остроты зрения; 
• Профилактика травматизма, уделив внимание учащимся 4-х классов; 
• Профилактика курения. 

Предлагается составить единую программу по всем четырём направлениям и внести её в 
план деятельности на 2011-2012 учебный год. 
 
Предложения членов Совета по здоровью Е.Старшовой и Р.Имаевой: 
 

По профилактике правильного питания и здорового образа жизни. 
1. Начать работу с родителями учеников начальной школы по профилактике вредных 

привычек и здорового питания на родительских собраниях. 
2. Создать базу данных наглядного материала (в электронном виде) связанного со 

здоровым образом жизни. 
3. Разработать программу «Месяц без курения» 8-12 классы. 
4. Организовать мероприятия на переменах: 

• Игра на музыкальных инструментах; 
• Игра в шашки, шахматы (4 классы); 
• День своей игры. 

 
Решения: 

1. Для составления программы по профилактике, внести свои предложения в 
прилагаемую таблицу. 
 
 
 

Председатель совета   
 
Секретарь совета                                           

 


